

**RUMBO A LA GUBERNATURA 2023** **EDOMEX**

Muestran el músculo y enlistan sus propuestas

Candidatas a la gubernatura del Edomex arrancan con la difusión de sus principales ejes de campaña, **que van desde combatir la corrupción hasta apoyar a las familias**

Delfina Gómez va por ampliación del Metro y revocación

Morenista presenta plan que incluye una reducción de los altos salarios de la burocracia

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Una línea del Metro, que iría de Martín Carrera a Tepexpan, así como gestionar la ampliación de la Línea 5 de Politécnico a Tlalnepantla, además de la revocación del mandato del gobernador y la reducción de salarios de la alta burocracia, son algunas de las propuestas que presentó la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, en el primer día de campaña.

Al grito de "gobernadora, gobernadora", la candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza de Morena-PT-PVEM presentó, en la capital mexicana, sus propuestas de campaña que están basadas en tres ejes transversales:

seguridad, igualdad de género y desarrollo sostenible que establece la Organización de las Naciones Unidas en la Agenda 2030.

Durante la presentación de sus principales planes de gobierno, en caso de que gane la elección del 4 de junio próximo, Gómez Álvarez explicó que la mayoría de las ideas presentadas este lunes en el Teatro Morelos, que lució lleno de morenistas-petistas y verde ecologistas, son peticiones que le ha hecho la gente en sus recorridos por todos los rincones de la entidad y que seguirá incorporando durante los 59 días de campaña.

En el evento, donde estuvo presente el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, la senadora con licencia detalló que los tres ejes transversales de su plan de gobierno se dividen en cuatro aspectos fundamentales: cero corrupción, gobierno del pueblo para el pueblo; agua para todos y cuidado de la naturaleza; empleo digno y desarrollo económico, así como combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad.

Expuso que para frenar la violencia e inseguridad que padecen los 18 millones de habitantes del Estado de México, es necesario que intervengan los tres niveles de gobierno, así como la sociedad en su conjunto con programas de prevención que combatan las causas que las generan.

También indicó que implementará la austeridad republicana en el Estado de México, eliminando gastos innecesarios y establecerá la figura de revocación del mandato.

Se comprometió a reducir el salario de los servidores de alto nivel de la administración estatal y nivelar el de los que ganan menos. La mitad de los cargos de su gabinete serán para mujeres.

Afirmó que el programa Salario Rosa, al que no mencionó por su nombre, no desaparecerá, pero será ampliado y fortalecido para apoyar a las mujeres.

En el primer día de actividades, Gómez Álvarez arrancó con una caminata en el municipio de Texcoco y luego del evento en Toluca, estuvo en Naucalpan de Juárez. ●

**DELFINA GÓMEZ**

Candidata a la gubernatura del Edomex de la alianza Morena-PT-PVEM

"Este programa (...) fue construido de manera muy distinta a como el neoliberalismo lo hacía, estaban acostumbrados a pactar entre pocos"

"Durante un siglo el gobierno del Estado de México ha estado controlado por una minoría que se ha enriquecido, atentando contra el bienestar de los ciudadanos"



Delfina Gómez durante la presentación de sus principales planes de gobierno en el Teatro Morelos, en la capital del Edomex.



“El Salario Rosa será familiar, para todos”, afirma Del Moral

Priista detalla que programa se extenderá para atender a más mexiquenses

REBECA JIMÉNEZ Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

El Salario Rosa será familiar, será para todos: para las madres, para los hombres, servirá a los padres, a los jóvenes, a los niños, incluyendo a nuestras mascotas que ya son parte de la familia, afirmó **Alejandra del Moral Vela**, en el arranque de su campaña por la gubernatura como candidata de la coalición PAN-PRI-PRD-NA; en el primer día de actividades visitó los municipios de Cuautitlán Izcalli, Los Reyes La Paz y Atizapán de Zaragoza.

En Cuautitlán Izcalli, donde nació en 1983 y que gobernó de 2009-2012, la priista anunció que de llegar a ser gobernadora, el Salario Rosa en el Estado de México se va ampliar, con el objetivo de atender más necesidades, por lo que tendrá mayor valor, fortalecerá el ingreso familiar y les dará mayor paz y tranquilidad a los hogares.

En Los Reyes La Paz enfatizó que ese programa “que les quede claro: no va a desaparecer” y va a beneficiar a 4.5 millones de hogares mexiquenses, donde la candidata aliancista se reunió con unos 10 mil habitantes del oriente del Estado de México.

En Cuautitlán Izcalli, en el Parque de Las Esculturas, se reunieron más de 3 mil militantes ondeando banderas rojas, azules, amarillas y

turquesa que a coro dieron la cuenta regresiva del 10 al 0, para iniciar la campaña política de la coalición Va por el Estado de México en el primer minuto del 3 de abril.

Del Moral dedicó su campaña a la memoria de su padre, el doctor Ismael del Moral, quien murió apenas el 14 de febrero pasado, y aseguró ante la militancia y dirigentes de los partidos aliancistas del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza que va a ganar la gubernatura “por mis hijos y por sus hijos”.

En el Estado de México “se va a detener la regresión” que vive el país, enfatizó la priista, quien en su primer día de campaña habló del enojo que tenía cuando era joven, al ser víctima de la delincuencia.

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y Jesús Zambrano Grijalva Delgado, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), acompañaron a **Alejandra del Moral** en el inicio de su campaña, la madrugada del 3 de abril.

Van a territorio azul

Mientras que Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, se sumó a la campaña durante la tarde del lunes en Atizapán de Zaragoza, bastión panista, ante unas 4 mil personas.

Alejandra del Moral reconoció que en el inicio de la campaña para gobernar el Estado de México va abajo en las encuestas, pero “caballo que alcanza, gana; soy mexiquense y voy a ganar la gubernatura del Estado de México”, enfatizó. ●



ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata a la gubernatura del Edomex por la coalición PAN-PRI-PRD-NA

"[El Salario Rosa] tendrá mayor valor, fortalecerá el ingreso familiar y dará mayor paz y tranquilidad a los hogares"

"En el Estado de México comienza el camino de la reconciliación del país, porque reconciliar significa unir y uniremos a todos los ciudadanos para resolver sus problemas y necesidades"



En el arranque de su campaña, **Alejandra del Moral** visitó los municipios de Cuautitlán Izcalli, Los Reyes La Paz y Atizapán de Zaragoza.